



PROYECTO DE EDIFICIO PARA SEMINARIO CONCILIAR EN TERUEL

Durante la guerra en España de 1936-1939 quedó casi totalmente destruído el Seminario de Teruel, llegando a ser famoso por la resistencia que en él hicieron las tropas nacionales. Recién liberada la ciudad, el aspecto que ofrecían las ruinas era realmente impresionante. La artillería y las minas habían conmovido la totalidad de su inmensa fábrica, de manera que grandes trozos pertenecientes a bóvedas, arcos y pechinas aparecían en fantástico montón junto a imágenes destrozadas y hierros retorcidos.

Será inútil pensar en una reconstrucción parcial de los restos, ni siquiera en el aprovechamiento de

las partes que quedaron en pie, por el mal estado de las mismas, además de la poca importancia que tenían en relación al volumen total de la obra.

Estudiadas estas circunstancias, se pensó que la solución más acertada sería la construcción de un edificio de nueva planta en el mismo solar que ocupaba, y que fuera de características tales que, cumpliendo todas las necesidades funcionales que requiere este edificio, se adaptase al volumen del edificio existente, tanto en planta como en alturas, a la vez que conservara el carácter de Seminario.

Las características funcionales más importantes son las de duplicidad de servicios para los grupos